

学び意欲 強いからだ ゆたかな心

平成30年度 五福小だより

平成30年9月19日(水) NO. 15

14日(金)・・・交流給食

交流給食がありました。縦割班で食べました。

いつもとは違った雰囲気では食べました。机の並べ方もそれぞれの班で個性が出ます。それだけでも面白いですね。



昼休みも縦割班遊びで過ごしました。それぞれの班で楽しく遊びました。

18日(火)・・・ノートチャレンジ・児童会あいさつ運動

今年2回目のノートチャレンジです。評価しやすい算数学習のノートで行いました。この取組を始めてから3年目になります。ていねいで見やすいノートを書くことができるようになってきています。もちろん、「めあて」と「まとめ」、学年によっては学習の「振り返り」まで行うようにしています。他教科も基本的には、同じ形式で行うようにしています。



児童会からあいさつ運動の取組について全校の児童に伝えました。あいさつのよい登校班にカードを渡し掲示をするという取組だそうです。担任していたと

きに、交流していた高校の生徒さんたちが、とても気持ちのよいあいさつをしていたことを思い出します。五福小もあいさついっぱいの学校にしたいです。

